

Père Bernard de Boissière, « L'abbé Zundel m'a touché dans ce que j'avais de plus profond... Il était un possédé de Dieu! »

Bernard de Boissière, jésuite, a passé sa vie à faire connaître Maurice Zundel en en recueillant les innombrables documents écrits et sonores pour les faire ensuite publier. Il a lui-même écrit, avec France-Marie Chauvelot, la seule biographie jamais écrite sur l'original prêtre suisse Maurice Zundel (Presses de la Renaissance, 2004) et il a évoqué son témoignage personnel dans Avec Maurice Zundel, mes heures étoilées (Salvator, 2012). Il y raconte notamment sa première rencontre, adolescent, avec celui qui allait devenir plus tard son confesseur et maître spirituel. Pour le polytechnicien qu'il est aussi, Bernard de Boissière confie volontiers que Maurice Zundel, par sa présence aimante entière à autrui, l'a aidé à découvrir qu'on ne pouvait entrer en relation avec quelqu'un que dans une relation mystique re-créatrice.



Sylvie Germain, « Il avait un souci immense de ce respect de la conscience de l'autre, à commencer par le tout petit enfant. »

Après des études de philosophie à la Sorbonne, Sylvie Germain a travaillé au ministère de la Culture à Paris, puis enseigné au lycée français de Prague (de 1986 à 1993). Depuis 1984, elle a publié une trentaine d'ouvrages – des romans, dont Le Livre des nuits, Jours de colère (prix Femina 1989), Magnus (prix Goncourt des Lycéens 2005), Petites scènes capitales, – des essais consacrés à des sujets de spiritualité, dont Les Échos du silence, Rendez-vous nomades, à des peintres, des photographes, des lieux, et – des biographies, dont Etty Hillesum. Sa profonde admiration pour Maurice Zundel l'a amenée à signer la préface de sa biographie, parue en 2004, aux Presses de la Renaissance.



Mgr André Dupleix, « Son unique souci aura été d'inscrire la liberté de l'Évangile dans tous les registres de l'existence et de la vie sociale et culturelle. »

Prêtre du diocèse de Bayonne, Monseigneur André Dupleix est Recteur honoraire de l'Institut catholique de Toulouse et ancien Secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France. Docteur en théologie, mais aussi poète et musicien, auteur de nombreux ouvrages de théologie et de spiritualité, André Dupleix est membre de l'Académie des Jeux Floraux de Toulouse et de l'Académie de Béarn. Passionné de Pierre Teilhard de Chardin autant que de Maurice Zundel, il enseigne actuellement à l'Institut Supérieur de Théologie des Arts de l'Institut Catholique de Paris. Il a préfacé en 2007, aux Presses de la Renaissance, le livre Maurice Zundel Vivre Dieu ou L'art et la joie de croire.



France-Marie Chauvelot, « II a soudain cette fulguration qui le prend tout entier. Il comprend instantanément que la virginité va bien au-delà d'une question physique, qu'elle est une transparence de l'âme. »

écrite avec le père Bernard de Boissière (SJ); en 2007, Maurice



Élizabeth Sombart, « La musique en d'autres termes, nous dit l'Abbé, naît du silence et conduit au silence. »

Connue du milieu télévisuel, notamment pour Confidences pour personnel qui révèle les trésors d'une expérience musicale qui n'a

Remerciements:

à Radio Notre-Dame pour leur autorisation d'utiliser



Père Patrice Gourrier, « Sa théologie, c'était l'homme. C'était de mettre essentiellement dans la théologie, l'accent sur l'incarnation. »

Ordonné prêtre à l'âge de 40 ans pour le diocèse de Poitiers, Patrice Gourrier est diplômé en droit des affaires, en théologie et en droit canon. Connu pour ses chroniques sur RMC, il est aussi psychologue depuis 2006 et formateur en méditation de pleine conscience. Cofondateur de l'association Talitha Koum, il est l'auteur de nombreux ouvrages dont Talitha Koum, éveille la source qui est en toi (Desclée de Brouwer, 2001) et 40 jours avec Maurice Zundel et les pères du désert (Presses de la Renaissance, 2009). Il anime un site internet : www.talithakoum.asso.fr



Anne Sigier, « Pour lui, plus qu'un credo, le christianisme est un visage que l'on révèle. Plus rien n'est interdit mais tout est sacré. »

« Vivre plus » a toujours été le credo d'Anne Sigier, éditrice québécoise d'origine française. Née dans le nord de la France, à Comines, ville frontière de la Belgique, Anne Sigier enseignait la catéchèse dans les écoles de ses enfants. Découvrant une collection qui lui permettrait de donner un "plus" aux enfants qui préparaient leurs sacrements, elle a fait la promotion de cet ouvrage auprès de nombreux catéchètes. C'était Aujourd'hui la Bible dont l'éditeur était Aufadi à Paris. En août 1972, cet éditeur propose à Anne Sigier, d'aller pour trois semaines au Canada afin de partager sa foi en cette collection, auprès des Évêques et des responsables de la catéchèse... Le 8 décembre de cette même année, elle quittait la France avec son mari, Jacques, et leurs quatre enfants, pour promouvoir ce livre religieux...

Trois ans plus tard, sont lancées les Éditions Anne Sigier.

Je rencontre Jésus de Jean Vanier, puis la Bible Chrétienne, de deux moines bénédictins, font bien connaître les critères de cette nouvelle maison d'édition. En 1986, elle découvre, par les Pères Jésuites, des écrits de Maurice Zundel. Leur lecture est un émerveillement pour elle et elle décide de publier tout ce qui était libre et disponible dans les écrits de ce "prophète"! Treize livres sont nés... qui ont donné la vie à de très nombreux lecteurs!

En 2009, les éditions Anne Sigier sont vendues aux éditions Mediaspaul.

La carrière professionnelle, le rayonnement personnel dans la promotion des valeurs essentielles de l'Évangile, font, qu'après avoir eu la médaille des "Arts et Lettres", Anne Sigier a été reçue en septembre 2013, Chevalier de la Légion d'Honneur. Médaille qu'elle partage de tout cœur avec sa famille, ses collaborateurs littéraires, ses auteurs et aussi leurs pombreux lecteurs l

« Vivre plus », non dans les mots, mais en révélant le visage de Celui qui est toute "Présence", c'est la mission proposée par Maurice Zunde!!

- 1 Saint-Léger productions
- 2 Générique
- 3 Voix de Maurice Zundel
 - « L'intériorité de Dieu »

Sur un ton intime et convaincant à la fois, Maurice Zundel approfondit la parole de Saint-Augustin: « Tu étais dedans, mais c'est moi qui étais dehors ». Ce mot « admirable », selon lui, inspira toute sa spiritualité.

4 – Témoignages

Témoignages divers sur Maurice Zundel de personnes connues. De l'Abbé Pierre à Jean Guitton en passant par Albert Camus et Marcel Légaut, tous sont unanimes pour reconnaître en Maurice Zundel, un prophète du xx siècle. Lus par Emmanuelle Lafferrière-Hamel et Étienne Dahlar.

- 5 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 6 Jocelyne Chemier-Mishkin 1
- 7 Jocelyne Chemier-Mishkin 2
- 8 Jocelyne Chemier-Mishkin 3
- 9 locelyne Chemier-Mishkin 4
- 10 Autobiographie de Maurice Zundel Lue par Sylvain Lhermitte
- 11 Père Rernard de Boissière 1
- 12 Père Bernard de Boissière 2
- 13 Père Bernard de Boissière 3
- 14 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
 - 15 Sylvie Germain 1
- 16 Sylvie Germain 2
- 17 Sylvie Germain 3
- 18 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 19 Mgr André Dupleix 1
- 20 Mgr André Dupleix 2

- 21 Mgr André Dupleix 3
- 22 Mgr André Dupleix 4
- 23 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 24 France-Marie Chauvelot 1
- 25 France-Marie Chauvelot 2
- 26 France-Marie Chauvelot 3
- 27 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 28 Elisabeth Sombart 1
- 29 Elisabeth Sombart 2
- 30 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 31 Père Patrice Gourrier
- 32 Père Patrice Gourrier
- 33 Père Patrice Gourrier 3
- 34 Citations et textes courts de Maurice Zundel Lus par Sylvain Lhermitte
- 35 Anne Sigier 1
- 36 Anne Sigier 2
- 37 Anne Sigier 3
- 38 Témoignages

Qu'ils soient commerçant, ingénieur, psychothérapeute, religieux, auxiliaire de vie... ils reconnaissent tous que Maurice Zundel a bouleversé profondément, tantôt leur relation à Dieu, tantôt leur relation à autrui. Lus par Emmanuelle Lafferrière-Hamel et

39 - Voix de Maurice 7 undel

Un seul problème : se faire homme » Comme un envoi en mission, Maurice Zundel, en excellent prédicateur qu'il est, nous enjoint de nous dépasser, de devenir source, origine et créateur, pour atteindre toute notre grandeur d'Homme Nouveau.







